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Anfrage 
 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Sind auf der Grundlage der Einschulungsuntersuchungen alle zum Sommer 2012 
einzuschulenden Kinder schulreif? 

 
2. Für wie viele Kinder - aufgeschlüsselt nach Stadtteilen - wurde die Einschulung zunächst 

nicht empfohlen und aus welchen Gründen? 
 

3. Welche Auffälligkeiten wurden bei wie vielen einzuschulenden Kindern - aufgeschlüsselt 
nach Stadtteilen - festgestellt? 

 
4. Wie viele Kinder - aufgeschlüsselt nach Stadtteilen - sind für ihr Alter zu dick? 

 
5. Wie viele Kinder - aufgeschlüsselt nach Stadtteilen - haben nicht die notwendige 

Sprachkompetenz, so dass sie zunächst in Vorlaufkurse zur Verbesserung der 
Deutschkenntnisse geschickt werden sollten? 

 
6. Welche Veränderungen bzw. Abweichungen zu den Vorjahren in Bezug auf die Punkte 1 

bis 5 hat es gegeben? 
 
 
 
Nach Beantwortung durch Stadträtin Janz und Frau Dr. Oefner, Gesundheitsamt Region 
Kassel, erklärt Vorsitzende Kalveram die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
Esther Kalveram Andrea Turski 
Vorsitzende  Schriftführerin 




